
“VAMOS PRECISAR DE TODO MUNDO. UM MAIS UM É SEMPRE MAIS QUE DOIS”  

Outro dia estava ouvindo essa música dos compositores Beto Guedes e Ronaldo 
Bastos e me lembrei da história dos multiplicadores. Como é bacana perceber que 
numa campanha tão disputada, eu posso contar com amigos, colegas, familiares e 
pessoas que nem conheço ainda, mas que, através de todas as ferramentas 
disponíveis na internet, passaram a admirar o meu trabalho e me apoiam. E mais que 
incentivar, estão usando essas mesmas ferramentas para divulgar e multiplicar a 
nossa ideia. Gosto de pensar que juntos podemos ser mais fortes. Somar é 
importante! Este ano, a internet terá um papel muito importante nas campanhas. Isso é 
muito legal, pois as relações virtuais são uma realidade e, usada com inteligência e 
aliada à interatividade proporcionada pelas redes sociais, só têm a somar. Eu 
acompanho dia-a-dia o movimento no Facebook, Twitter e no Blog. Fico atento a tudo, 
faço questão. Como é uma linguagem muito rápida, às vezes não consigo responder a 
todos, mas recebo com carinho todas as mensagens. Gostaria de estar falando com 
todos, mas sabemos que nem sempre dá. Mas saibam que estamos juntos e isso é o 
mais importante. Isso é multiplicar. Isso é fazer que uma ideia que nasceu pequena, 
modesta, tome proporções maiores e se torne uma grande corrente. É muito bacana 
ver, a cada acesso, uma pessoa nova que entrou, deixou uma mensagem dando 
força, encorajando-me para seguir em frente. Percebo que todos estão abraçando a 
nossa campanha de forma intensa. Relembrando a letra da música, nós vamos sim 
precisar de todo mundo, porque somente com a força dessa união, com a força desse 
“um mais um”, é que vamos alcançar o nosso objetivo. Conclamar! Convocar! Esses 
seriam alguns dos verbos usados pela maioria num momento desses. Mas eu prefiro 
usar um verbo mais simples, que fosse mais próximo e que passasse a nítida ideia do 
que eu tô sentindo nesse momento. Compartilhar! Sendo assim, eu compartilho com 
todos vocês esse momento especial que tô vivendo e quero que cada um sinta essa 
energia positiva.  

Um grande abraço a todos os multiplicadores.  
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